



Wir hatten hier auch Glück mit dem Wetter, in der Ferne sah man während der Bootsfahrt die Blitze am Himmel leuchten und ein leichter Regen nieselte hernieder. Von der Burg aus gab es für die Gäste dann eine wunderbare stimmungsvolle Aussicht auf den See und die Umgebung, als sich das Wetter aufklärte. Die Rückfahrt durch die waldeckische Landschaft und entlang der Eder war für die Gäste auch ein Erlebnis, bis wir gegen 18 Uhr in Heimarshausen im Restaurant Schneider eintrafen, wo das Abendbuffet vorgesehen war. Dort konnte man sich an den schönen Speisen bei bester Unterhaltung erfreuen, bis der Bus alle Gäste wieder zurück nach Fritzlar, bzw. zu den Gastfamilien brachte.

*(Marlies Heer, Dr. J.-H-Schotten/Vorstand)*